Erfolgreiche Jahreshauptversammlung des Hegerings Schneverdingen: Tradition, Innovation und Anerkennung

Schneverdingen, 09. Februar 2024 - Am vergangenen Freitag versammelten sich etwa 60 Mitglieder und Gäste zur Jahreshauptversammlung des Hegerings Schneverdingen. Die Veranstaltung, geprägt von Tradition und Modernität, bot einen umfassenden Einblick in die aktuellen Entwicklungen der Jagd und des Naturmanagements.

Die Versammlung begann mit dem traditionellen Jagdhornblasen, das den Auftakt, den Streckenbericht sowie den Abschluss der Veranstaltung feierlich untermalte.

Hegeringleiter Fabian Grätsch präsentierte den Streckenbericht und machte auf den permanenten Anstieg an Nutria, Waschbären und Marderhunden aufmerksam. Während er das vergangene Jahr Revue passieren ließ, lobte Grätsch insbesondere die erfolgreiche Fuchswoche Ende Januar 2024, die ein wichtiger Beitrag zum Artenschutz darstellte.

Die Vorstellung des neuen Onlineportals für die digitale Streckenerfassung und Abschussplanung sowie die digitale Wildtiererfassung durch Pascal Behrens, Obmann für Öffentlichkeitsarbeit und Digitalisierung, stellte einen bedeutenden Schritt in Richtung moderner Wildtierverwaltung dar.

Ein Ausblick auf geplante Aktivitäten für das Jahr 2024 wurde gegeben, darunter der Nistkästenbau im Kindergarten und weitere Projekte zur Stärkung des Natur- und Artenschutzes sowie der Verbindung zur lokalen Gemeinschaft.

Im Rahmen der Versammlung wurde Arno Erfurt zum neuen Schießobmann ernannt, der somit eine wichtige Rolle bei der Organisation von Schießveranstaltungen übernimmt.

Ulrich Neufeldt berichtete über die Aktivitäten der Jagdhornbläser und betonte die Offenheit für neue Mitglieder, auch solche ohne Erfahrung im Jagdhornblasen. Der Obmann für Hundewesen gab zudem Einblick in die Bedeutung einer verantwortungsvollen Haltung und Ausbildung von Jagdhunden.

Besondere Anerkennung erhielten langjährige Mitglieder für ihre Treue und ihr Engagement. Andre Grieger wurde für 5 Jahre, Susanne Renken für 10 Jahre, Frido Vorwerk und Ulrich Neufeldt für 20 Jahre sowie Gunda Engelke und Horst Engelke für 30 Jahre Mitgliedschaft im Hegering geehrt.

Zusätzlich wurden Mitglieder des Landesjagdverbands für ihre langjährige Treue geehrt. Bärbel Danger und Karl-Jürgen Danger für 25 Jahre, Wolfgang Grätsch für 40 Jahre sowie Werner Thiel und Gerald Heitmann für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden besonders ausgezeichnet.

Abschließend wurde die neue Internetseite des Hegerings Schneverdingen vorgestellt, die allen Interessierten wichtige Kontakte und Informationen bietet.

Die Jahreshauptversammlung des Hegerings Schneverdingen war somit nicht nur ein Rückblick auf das vergangene Jahr, sondern auch ein Ausdruck des gemeinsamen Engagements für Natur- und Artenschutz sowie der Wertschätzung für die jagdliche Tradition und das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder.